

35km A/R "seulement" (?)

Mais c'est bien connu qu'en Corrèze, pays de cocagne, il y a plus de montées que de descentes - ne chercher pas c'est mathématique - et donc, ce que l'on a fait cet après-midi équivaut à 100 km en Bretagne et 200 en région PACA.

Donc nous sommes montés en vélo pour approcher ce monument en cours de restauration. Finex août 2024, en espérant toutefois que nos spécialistes ne se projettent pas comme à Flamanville ?...

Les échafaudages sont à poste, et le deal, c'est le relevage des garde-corps et le changement des câbles qui font de ce pont Gisclard Albert, un des fleurons de l'ingénierie française...

Petit bol de chocolat chaud à l'arrivée - tombée de la nuit - juste après une petite mousse chez des amis au passage... Un vrai pays d'accueil chez les Corrèziens, et demain en fin de matinée, on portera le drapeau pour perpétuer le souvenir...





